

saint-pardoux-soutiers

L'Échappée poitevine à vélo a rencontré son public

Jeudi 25 mai, cinq cyclistes sont partis de bon matin de Sainte-Verge, sur les chemins du département pour l'Échappée poitevine. L'événement, pensé durant la crise sanitaire, sur des temps de « causerie » numérique, rassemble des membres des foyers ruraux du département. Il s'étale sur cinq jours.

« L'idée est née de la volonté de se rencontrer, d'apprendre à se connaître », explique Fabien Contré, animateur de l'Union régionale des foyers ruraux, basée à Lezay. Le périple à bicyclette relie 16 foyers ruraux deux-sévriens et deux de la Vienne.

À chaque halte, les cyclistes sont accueillis chaleureusement avec de quoi manger et s'abreuver. Ainsi, aux alentours de 17 h 30, ils sont arrivés à la Maison du Bourg de Soutiers, fatigués par les 80 km parcourus dans la journée.

Nathalie Audebert, présidente de l'association de Saint-Pardoux-Soutiers, et Pascal

Poublanc, maire délégué de Soutiers, les attendaient pour cette deuxième escale, avec au programme visite de l'aire d'accueil des cyclistes et de la maison des associations, collation, soirée de partage et... une bonne nuit de sommeil.

« Nous avons souhaité créer un événement où les adhérents peuvent tous participer à leur manière : à vélo, en accueillant chez eux, en préparant un plat... », explique Fabien Contré.

Partis à cinq, d'autres aventuriers se joignent au peloton sur le chemin. « Les premiers retours, ce sont des remarques sur la diversité des villages, des cultures associatives, des activités développées au sein des foyers ruraux : ateliers manuels, événements collectifs, théâtre... »

L'aventure est suivie de près par Fred Billy. Le comédien collecte des témoignages en vue d'un futur podcast. L'Échappée poitevine s'est poursuivie jusqu'à l'arrivée à Lezay, le lundi 29 mai.



Deux nouveaux cyclistes sont venus rejoindre l'Échappée poitevine à la Maison du Bourg de Soutiers. (Photo NR)